



AUSSTELLUNG PLAY IM STADTMUSEUM AARAU

PLAY – DER NAME IST PROGRAMM

Das Stadtmuseum Aarau thematisiert mit PLAY einen wichtigen Bereich unserer Alltagskultur: digitale Spiele. Die Ausstellung stellt Fragen nach Chancen und Risiken, präsentiert die Game-Landschaft Schweiz und zeigt, was digitale Spiele leisten. Mit einem interaktiven Spiel kann sich das Publikum ausserdem durch Teile der Ausstellung spielen.



ZUSAMMEN SPIELEN UND GAMES VERSTEHEN

PLAY lädt zum gemeinsamen Erlebnis mit der Schulklasse, der Familie oder mit Kollegen ein. Vor allem der generationenübergreifende Dialog ist sehr wertvoll und soll angesichts der unterschiedlichen Erfahrungswelten und -werte, in denen sich Kinder und Erwachsene befinden, gefördert werden.

Weitere Informationen: www.stadtmuseum.ch

PLAY läuft bis Ende 2019.

